



Termine 2012:

- ▾ **05. Feb 2012 - 11:00 Uhr**
Jahreshauptversammlung des TCG im
Clubhaus in der Bebelstraße

Mannschaften 2012

Schon zum Ende 2011 sind die Mannschaften für die Spielzeit 2012 zu melden. Sportwart *Christel Kaas* hatte zur Aufgabe, die Mannschaften zu finden und beim HTV offiziell einzureichen. Manchmal keine leichte Aufgabe - sind doch die Wünsche von 8-Jährigen genauso zu berücksichtigen, wie die Wünsche von jugendlichen und erwachsenen Tennisspielern. Hier die Liste der Mannschaften 2012:

- ▾ **U12 Topspin Cup**
- ▾ **U14 Junioren**
- ▾ **U14 Juniorinnen**
- ▾ **U18 gemischte Mannschaft I**
- ▾ **U18 gemischte Mannschaft II**
- ▾ **Herren**
- ▾ **Herren 40**
- ▾ **Damen 50**

Weiterhin wird die Spielgemeinschaft der Damen - bestehend aus TC Gustavsburg/TG Rüsselsheim - unter der Leitung der TG fortgeführt. Bis auf die Damen 50 (unsere ehemaligen Damen 40-6er-Mannschaft) treten alle als 4er Team an. Abgemeldet wurde der U10 Cup und die Spielgemeinschaft der U12 Junioren mit TG Rüsselsheim und TV Trebur. Besonders bedauerlich ist die notwendige Abmeldung unserer U18 Junioren-Mannschaft. Der Verein und die Trainer hatten wegen des offensichtlich großen spielerischen Potentials einige Erwartungen an die Jungs. Landete die Mannschaft in den vergangenen Jahren stets auf den vordersten Rängen in ihren Ligen, so wird es in 2012 keine U18 Junioren geben. Der Weggang fast der kompletten Vorjahresmannschaft kann derzeit noch nicht mit ausreichend nachrückenden Spielern kompensiert werden. Sehr Schade! Unter Eingabe der Vereinsnummer 01512 kann unter <http://htv.liga.net> alles zum Wettspielbetrieb des TCG nachgelesen werden.

Veranstaltungen 2012

Vorstand plant Neuerungen

Bekannt ist der Tennisclub Gustavsburg unter anderem dafür, seinen Mitgliedern eine außerordentliche Vielzahl von Veranstaltungen über das Jahr verteilt anzubieten. Angefangen von der Saisonöffnung mit „Deutschland spielt Tennis“, dem „Osterspaß“ für die Kinder, Weihnachtsmarkt, Nachtturniere, Vereinsmeisterschaften mit Rahmenprogramm für die Jugend, Halloweenfeier, „Patenturnier“, „Partnerturnier“, „Tag der Vereine“, Jugendfahrt, Saisonabschluss, Hobbyrunden, „Man-Power“, „Senioren 55 plus“, usw. steht pro Jahr etliches auf dem Programm. Derzeit sind hauptsächlich die Vorstandsmitglieder und ab und zu eine Handvoll Freiwilliger mit der Organisation und Durchführung all dieser Veranstaltungen beschäftigt. Neben den „normalen“ Aufgaben der Vorstandsmitglieder stellt dies einen enormen persönlichen und zeitlichen Aufwand für jedes Vorstandsmitglied dar. Um den Verein dauerhaft und nachhaltig führen zu können, hat sich der Vorstand entschlossen, zu seiner Entlastung künftig die Durchführung eines Teils der Veranstaltungen in die Hände der Mitglieder und Mannschaften zu geben. Geplant ist, für jeden „Event“ eine Gruppe oder eine Mannschaft zu definieren, die für die komplette Planung und Ausrichtung zuständig sein soll. Natürlich werden die Zuständigkeiten so vorgeschlagen, dass sich die durchführende Gruppe nach Möglichkeit in der Veranstaltung wiederfindet und gegebenenfalls sogar selbst teilnimmt. Auch wurde bei der Verteilung der Aufgaben darauf geachtet, dass alle Mannschaften und Gruppen relativ gleichmäßig bedacht werden. Alle Teams haben etwa zwei „Aufträge“ pro Jahr. Sicherlich nicht zu viel und für Jedermann als Teil der Pflicht zur Ableistung von Arbeitsstunden problemlos zu bewältigen. Ein Vorstandsmitglied wird als „Pate“ mit Erfahrungswerten und Durchführungsvorschlägen beratend zur Seite stehen. Ganz ausdrücklich wurde im Vorstand festgelegt, dass, sollte sich für die ein oder andere Veranstaltung keine freiwillige Gruppe finden oder es für die definierte Gruppe nicht möglich sein, eine Veranstaltung zu organisieren, diese dann auch folgerichtig ausfallen muss. In einer außerordentlichen Vorstandssitzung wurde diese Maßnahme als Grundvoraussetzung für den Fortbestand und die Kontinuität des Großteils des jetzigen TCG Vorstandes erklärt! Das Gesamtkonzept wird als Tagesordnungspunkt in der nächsten Jahreshauptversammlung aufgenommen und allen interessierten Mitgliedern ausführlich vorgestellt. Der Vorstand hofft auf reges Interesse und eine lebhaft Diskussion.



Jahreshauptversammlung 2012

Neue Terminierung

Bislang waren die Jahreshauptversammlungen des Tennisclub Gustavsburg 1929 e.V. oft Veranstaltungen, an denen nur eine ganz kleine Gruppe interessierter Mitglieder und Eltern teilnahm. Vielleicht lag die oft spärliche Anzahl an Besuchern an der Terminierung am Abend eines Wochentages. Nach einem meist stressigen Arbeitstag fehlte wohl doch der letzte Antrieb, sich noch einmal mit den Themen rund um das Tennis und den TCG in Gustavsburg zu beschäftigen. Um 2012 mehr Mitglieder zur JHV in das Clubhaus zu „locken“, wird diese am Sonntag, 5. Februar 2012, vormittags ab 11:00 Uhr stattfinden. Beste Zeit also, sich im Rahmen eines kleinen Frühschoppen bei Bier, Wein, Cola und Brezeln an der Besprechung der Tagesordnungspunkte zu beteiligen.